Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

2021.7~2022.6 D 2 6 3 0

良川ロータリークラブ



会長:島崎秀樹 副会長:野島征夫 幹事:山口里美

例会日:毎週水曜日 18:30~ 例会場及び事務所:白鳥町農業指導研修センター2F

TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191E-mai: gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会

第2054回 令和4年1月12日(水)

本 の 行 事

新 年 会 F 例

2021-22 年度

島崎秀樹会長

幹事報告

山口里美幹事

- *ガバナー事務所より
- ・職業奉仕月間リソース
- ・1 月ロータリーレート 1 \$115 円
- *関RC より
- ・次年度ガバナー補佐訪問の件

7月13日(水)19:00~

・次年度ガバナー公式訪問日程

7月20日(水)12:30~ 会長・幹事懇談会ついては未定

- · 次年度 IM 11 月 27 日 (日) 場所未定
- *関中央RCより 休会例会変更のお知らせ

第2053回例会報告

会長挨拶

2021~2022 年度

皆様、今晩は。ついに今年も最終例会となりました。

周りも白くなりまして、もうこれで年末が来たなと思っておりますが、やはり晴れていれば仕事がしたい という所で、除雪はほどほどに通常業務をしております。

昨今ニュースでも言っておりますように、ディーゼル車に使われる尿素水、メーカー名で言うとアドブル 一と言いますが、それがどうも品薄であると言われています。先日メルカリでは 1Qあたり 1000 円を超える ような通常の10倍の単価で取引がされるという事がありました。メルカリの方も、高価な取引はしないよう にと通達を出しました。尿素水の原料に石炭が使われます。1 月半前、地球温暖化対策(COP26)では日本が 石炭火力発電所を使用停止もしくは使用減少をしないというようなスタンスでしたので、他の国や団体から 避難を受けましたが、アドブルーを作るには石炭が必要である。アドブルーの四割は中国産のものが流通し まして、他の地域から石炭を持ってきてという事は急には出来ません、かつて日本にはいくつかの炭鉱があ りました、その最たるものが夕張です。炭鉱の火が閉じてから、夕張市は一気に負債が膨らみ、そして不良 債権と化してしまいました。今、夕張市では何とか市を経営していこうとかなりの業務をしてきました。一 つの産業にもたれかかると、どうしてもその産業が斜陽化した時に大変な事になる。そういう事例等を見て きました、郡上市には色々な産業があります、第1産業、第2産業など言っていくと、色々な産業がありま す。それらはよく絡み合って、そして強い地域になってきたからだと思います。本来、ロータリーの話をす るといいのですが、このアドブル―の話が先週からずっとあり、郡上市の中でもある業者は在庫が後1ヶ月 あるかないか、下手すると年明け1月末まで持たない業者が多いです。

かくゆう私の会社も1,000ℓのタンクに11月頃末に満タンに入れましたが、もう500ℓを割ってきました。 この調子で行くと2月中で空になると思います。かといって今の機械は尿素がないと動かない車がほとんど です。働く車に尿素が必須になってきています。使わない機械は古い機械となります。日本の産業を揺るが すような尿素水の話ではないかと思います。

この後は年次総会となります。幹事より後ほど報告があります。

先月に指名委員会を行い、その中で、次期につきまして次期会長は小島君、次期幹事は松森君で決まって いますが、次次期につきましては連投で申し訳ないですが、松森君が会長、次次期幹事が佐藤君に決定しま したので、ご報告致します。

年次総会

前期の活動報告が幹事より発表されました。今回は協議事項がなかった為、今後の年次総会の在り方を今

一度考える機会になった。

会長より、次々年度の会長・幹事の発表がされたが、その発表も少し遅いのではないかとの意見があった。 他のクラブでは第1例会で発表されているとの事。(他クラブは第1例会が年次総会となっている) またできれば3代委員長まで発表するのがいいとの意見もありました。指名委員会は11月中に行っている。

会員3分間スピーチ 遠藤正史君

私は今年の1月6日だったと思いますが、新年互礼会の後に入会しました。そして本日、今年最後の3分間スピーチで、1年がロータリーで始まり、ロータリーで終わる、年でした。1月6日に来まして、よし頑張るぞと思ったら緊急事態宣言で何もできませんでした。そんな中でもZOOMを使って毎回、会議をされているという事で、頑張っているなと感じました。また会に参加することで、色々な事業をしていることが分かりました。くむんだ一であったり、紙芝居を制作されて図書館に寄贈したりと地域に密着した活動をされているので、大変興味を持たせていただきました。また例会におかれまして、大変楽しい話を興味深く聞かせていただきましたし、帰りに頂くお弁当が美味しくて、毎回参加しようと思っているところです。自分としましては大したことは出来ませんでしたが、時々ニコボックスを発表したり、社会奉仕では西が洞の記念植樹した所の面倒を見ると仰せつかりましたので、11月に草刈りをしてきました。桜の木も大変立派になっておりましたので、来年桜が咲けば皆さんと楽しめるのではと思います。ただ残念だったのは、コロナ禍で大体的な活動ができなかった事です。来年の3月には伊勢志摩で大きな大会があるという事で、参加して勉強していきたいと思います。今年1年ありがとうございました。また来年もよろしくお願い致します。

=⊐BOX

二コBOX委員会 清水英志君

山口君 郡上ガス代表 浅野万由子さんを囲む会を女性メンバー全員で行うことが出来ました。1月には見学に来ていただけます。お楽しみに。

大村君 今年も終わりです。1年間、色々とご指導ありがとうございました。来年もよろしくお願い致します。

和田良一君 最終例会、皆さんごきげんよう。さようなら。

羽土君 本日、今年最後の建前が晴天に恵まれ、無事上棟することが出来ました。感謝の1年の締めくくりとなりました。

寺田澄男君 冬至で1年で昼の時間が最短との事。昼の時間の長い季節が来てほしいです。人間って勝手なもんですね。皆様、よい年を迎えましょう。

佐藤君 今日は冬至なので、ユズをお風呂に入れて入ります。

美谷添里恵子君 娘婿の両親に孫を見せに2年ぶりに東京へ行ってきました。外資系ホテルは静かで活気がありませんでした。

藤代君 2021 年も終わりに近づきました。コロナコロナで大変でしたが、来年は収束するといいですね。よい年を迎えましょう。

三島勲君 雪が沢山降りました。

寺田正実君 今年も終わります。辛いに一つ足すと幸になると言われます。皆さん何を足されますか、来年は。

山下君 今年1年ありがとうございました。お陰で楽しい1年になりました。よい新年をお迎え下さい。

若尾君 白鳥の雪を初めて経験しました。除雪のスピードに感動しました。

小島君 1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。我が家にも家族が増えました。子 犬です。息子がペットショップで買ったらしいです。しかもローンで。

杉山君 4月より入会させていただき、有意義な1年となりました。2022年もよろしくお願いします。

遠藤君 寒くなりました。夜はイルミネーションが眩いですね。

美谷添生君 本年最終となりました。来年こそ通常の生活に戻れますように。

同文 畑中君、松森君、旭君、清水君、和田智博君

次回行事予定

1月19日 会員卓話(新年を迎えて)

1月26日 会員卓話

1月21日 IDM(ホスト:三島君) 2月 2日 会員卓話

出席報告

出席委員会 三島一貴君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第 2052 回	3 2名	2 3名	8名		74. 19%	1名
第 2053 回	3 2名	2 4名	6名	1名	80. 65%	1名